

# Carter no interferirá los créditos del BID

Washington, febrero 10 (UPI). (Por Leonard Curry). El presidente Jimmy Carter no intentará inyectar la cuestión de los derechos humanos en las políticas crediticias del Banco Mundial y otras instituciones financieras internacionales que ayudan a las naciones en desarrollo, dijo hoy el secretario adjunto del Tesoro, C. Fred Bergsten.

El alto funcionario dijo asimismo que los Estados Unidos comenzará a cumplir sus compromisos financieros para con el Banco

Mundial, el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y el Fondo de Desarrollo Asiático, (FDA).

Bergsten añadió que la administración tratará de llegar a un acuerdo con el Congreso en materia de apropiaciones para instituciones financieras internacionales, destacando que en el pasado se ha pedido al Congreso que apruebe decisiones ya tomadas por el Poder Ejecutivo. "Ha habido discordias entre la administración y el Congreso en torno a

— Pasa a la página 58 —

## Rechazan posible retorno del poder a civiles en Argentina

Buenos Aires, febrero 10 (UPI). El ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, dijo que la posibilidad de una apertura política en la Argentina dirigida eventualmente a devolver el poder a los civiles "sólo cabe en la imaginación de algunos individuos". La declaración de Harguindeguy se produjo al tiempo que un grupo de destacados activistas argentinos por los derechos humanos dio a conocer una lista que presuntamente documenta la desaparición, detención, torturas o muerte de más de 300 personas, muchas de ellas supuestamente aprehendidas por fuerzas de seguridad.

La lista de 33 páginas, compilada a fines del año pasado por la denominada Asamblea Permanente por los Derechos Humanos (APDH), constituye el primer intento conocido por una organiza-

ción supuestamente imparcial para recoger y difundir información de las miles de personas que se cree fueron sacadas de sus casas como resultado de la guerra entablada entre los guerrilleros izquierdistas y las fuerzas de seguridad.

Eduardo Pimentel, un político cristiano socialista y director ejecutivo de la APDH, dijo a United Press International (UPI) que la

— Pasa a la página 17 —

## Waldheim reunióse con líderes judíos

Jerusalén, Feb. 10 (UPI). —El secretario general de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, se entrevistó hoy con los líderes de Israel con el objeto de iniciar discusiones "francas y claras" para reanudar las estancadas negociaciones de paz en el Medio Oriente.

"Por supuesto, existen algunas

— Pasa a la página 23 —



EN SU BODA. Febrero 10 (AP). El rey Hussein de Jordania y la reina Alia al efectuarse su boda en 1972. La reina murió ayer en un accidente aéreo.

## Gobierno argentino soluciona el conflicto con electricistas

Buenos Aires, 10 de febrero. (UPI). El gobierno militar argentino volvió a superar hoy —sin recurrir al empleo de la fuerza— el cuarto conflicto laboral de importancia que las fuerzas armadas afrontan desde que asumieron el poder hace más de 10 meses, al acatar miles de trabajadores de la electricidad nuevas normas de trabajo, luego de tres semanas de huelgas y sabotajes.

Fuentes sindicales y funcionarios de las compañías eléctricas, que en su mayoría son estatales o funcionan bajo control gubernamental, dijeron hoy que habían comenzado a "cumplirse normalmente" los nuevos horarios establecidos por las autoridades militares, que elevan de 36 a 42 horas el régimen de labor semanal.

Huelgas parciales, sabotajes y otros inconvenientes se produjeron en los últimos 20 días luego que el gobierno sancionó una ley especial que quitó una serie de beneficios laborales "especiales" a los trabajadores de la electricidad.

Estos beneficios habían sido

— Pasa a la página 44 —

## Fallece diseñador de aviones rusos Vladimirovich Ilyushin

Moscú, 11 de febrero. (UPI). Uno de los grandes de la aviación soviética, el diseñador Vladimirovich Ilyushin, murió a los 82 años. Ilyushin, que en su medio siglo de carrera contribuyó al diseño de unos 50 aviones, murió ayer tras larga enfermedad, según anunció hoy la agencia de noticias TASS. Una indicación de la alta estimación en que el gobierno soviético tenía a este hijo de campesinos que llegó a los más altos planos de la aeronáutica de su país se puede juzgar por el hecho de que su obituario estaba firmado por el secretario general del Partido Comunista Leonid I. Bresnev, el primer ministro, Alexei

N. Kosygin y el presidente, Nikolai V. Podgorny.

Los más conocidos

El de Ilyushin y el de su compañero, el primer ministro, Alexei

— Pasa a la página 17 —

## Varios partidos de oposición piden legalización en España

Madrid, febrero 10. (UPI). (Por Peter Uebersax). Varios partidos políticos de oposición se apresuraron hoy a pedir su legalización al amparo del decreto real que permite la inscripción de diversos grupos de opinión, dándose así otro paso hacia su participación en las primeras elecciones libres en España en 41 años. Pocas horas después de la publicación del decreto mediante el cual se liberaliza la ley de asociaciones políticas, el Partido Socialista Obrero Español (PSOE), el principal grupo socialista, presentó los documentos necesarios ante el Ministerio de Gobernación.

Otros partidos —el Demócrata Cristiano y El Liberal— dijeron que lo harían también enseguida. Un vocero comunista, expresando confianza de que su partido será

legalizado, dijo que presentarán su solicitud mañana o el sábado.

Hasta ahora los partidos de oposición del centro y de la izquierda se habían negado a inscribirse legalmente aduciendo que las leyes eran muy restrictivas y antidemocráticas.

Tras negociaciones con la oposición, el gabinete del presidente

— Pasa a la página 58 —

## Papa espera que España halle el "camino a la democracia"

Ciudad del Vaticano, febrero, 10 (UPI). (Por Robin Stafford). El Papa Paulo VI y el rey de España, Juan Carlos I, manifestaron hoy que esperan que los españoles hallarán un camino a la democracia completa, a pesar de las dificultades que enfrenta actualmente su país. En el primer encuentro de un monarca español con un papa en 54 años, Juan Carlos, de 39 años, y la reina Sofía, nacida en Grecia, fueron objeto de una gran recepción, con la guardia suiza vaticana en uniforme de gala y con todo el atuendo posible. Fuentes vaticanas consideraron que esto representó la alegría que siente el Santo Padre ante los progresos hechos por España —camino a la democracia— desde el fallecimiento del generalísimo Francisco Franco en

1975 y el restablecimiento de la monarquía.

El sumo pontífice de 79 años, luciendo vestiduras blancas, manifestó a Juan Carlos en español que deseaba que la "fidelidad cristiana, la paz sólida, la concordia duradera —superando las tensiones causadas por los dolores recientes acontecimientos—

— Pasa a la página 44 —



WALDHEIM. Jerusalén, Feb. 10 (AP). El canciller israelí, Yigal Allon, izquierda, con el secretario general de las Naciones Unidas, Kurt Waldheim, en el aeropuerto de Jerusalén tras la llegada de Waldheim, quien recorre el Medio Oriente.



AP Radiófoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBIDO EN AUDIENCIA. Ciudad del Vaticano, Feb. 10 (AP). El rey español Juan Carlos besa la mano al Papa Paulo VI durante la audiencia hoy en el Vaticano. Este es el primer encuentro entre

un monarca español y un pontífice desde que el rey Alfonso XIII y el Papa Pío XI se reunieron en 1923.